

2020 年度入学式の中止と授業開始の延期について

東亜大学では4月5日に挙行を予定しておりました入学式を中止いたします。入学式は、大学生活の第一歩を刻む重要な式典であり、東亜大学の学生としての自覚を形成する最初の機会です。このような重要な式典を挙行できないことは、教職員一同、残念でなりません。入学する皆さんの落胆も大きいものと思います。しかしながら、東亜大学は入学生の皆さん、保護者の皆様の安全を最優先に考え、苦渋の決断にいたりました。ご理解を賜りますようお願い申し上げます。新型コロナウイルス感染症の流行が収束したのちに、入学を祝う式典を開催することを検討してまいります。

また新学期の開始を、すくなくとも4月27日(月)以降に延期することといたしました。東亜大学は日本各地から学生を迎えています。授業開始を延期することによって感染症の拡大を防止し、より安全な環境で皆さんを迎え、新学期を開始したいと考えたことが理由の一つです。また、東亜大学の学生は、卒業までに海外研修を体験することを必修化していますので、海外留学を制限なく行える状況も必要です。具体的なスケジュールについては、決まり次第、お知らせします。

なお、新4年生に対する就職支援は遅延なく行います。各学生にはキャリアセンターからメールで連絡しますので、その指示に従ってください。

2020年3月10日

東亜大学
学長 櫛田 宏治

ご不明の点は下記のお問い合わせ先にご連絡ください。

東亜大学 事務局 学生支援室

電話:083-256-1111(代表)